

「マリン・ハウス」通信

生活介護サービスの開始

7月より、自立支援センターマリン・ハウスでは新たに「生活介護」のサービスを始めます。今後は就労移行支援・就労継続支援B型・生活介護の多機能事業所としてスタートする事となりました。生活介護では、生産活動と創作活動の提供の他、入浴支援や衛生支援等を利用者さん一人一人のADLに合わせて行い、生活の質の向上を目指します。また、就労継続支援B型は4月の精度改定で、各事業所の実績として平均工賃を公表していく等、工賃向上という目標が明確に定められました。今後も工賃向上に向け創意工夫を行いながら取り組んで参ります。



利用者さん一人一人のADLに合わせて行い、生活の質の向上を目指します。

事業所の集い

6月25日に山武市役所にて開催された障害福祉サービス事業所の集いに参加してきました。山武圏域で障害福祉事業を行う事業者が集まり、事業所の活動状況説明とプレゼンテーションを行い、障害福祉に携わる関係者間で情報を共有する事で、地域内での資源のネットワーク化と更なる連携した支援の強化を目的としています。



株式会社和光ではグループホームマリン・ハウスの紹介をはじめ、就労移行支援・就労継続支援B型等の就労支援事業や計画相談の活動状況の説明と地域へのPRを行ってきました。

避難訓練

フレンス東金で先日行った避難訓練の様子をご紹介します。今回は日中活動中の地震を想定し、震災時に身を守る為に気を付ける事、安全な場所への避難行動等の一連の流れを利用者さんと一緒に確認しました。その後、各グループホームに分れて避難訓練を行い、職員が見守る中



利用者さん同士で訓練を振り返り、課題を確認しました。

今年も1泊旅行に行ってきました！平成30年6月号

館山方面1泊旅行

利用者の皆さんの楽しみともなっている大きなイベントのひとつである1泊旅行に今年も

行って参りました。大型バス2台を貸し切って南房総館山方面へ！バス内ではカラオケやレクリエーションで盛り上がり、早くもテンションが高まるなかホテルへ到着。それぞれのお部屋で一息つき宴会会場へ！ここからは職員主催による余興の披露が行われました。様々な歌や踊り等の出し物を職員が披露し、知っている歌や曲が流れだしその場で一緒に踊りだす方もいて、会場は大賑わいとなりました。今回は、見てくださった利用者さん全員に職員それぞれの出し物を審査していただきました！どの出し物にも大きな拍手をいただいて引き分けという結果となりました！最後は利用者さんと一緒に会場いっぱいにお金を作り、大網白里音頭を踊り楽しい余興の時間を締めくくりました。夕食はホテルのバイキングで海鮮から洋食までたくさんの種類のメニューのなかから思い思いにお皿にのせてのんびりと食事をされ、皆さんおなか一杯になるまで食



べていました！食事の後は大浴場でゆったりと日頃の疲れを癒す方、お土産を買いに行く方、部屋でのんびり過ごす方等それぞれ旅行気分を楽しまれました。2日目は「アロハガーデンたてやま」へ行ってきました！南国テイストの館内では、カピバラやヤギ等の動物とのふれあいコーナーや、大規模な温室内に広がるハイビスカスやフーケンピリア等の亜熱帯植物を間近で楽しむ事ができました。当日は散策しやすい天候のなか、普段見る事のない動物との触れ合いに癒されている方もいましたね。のんびり散策した後は昼食は屋外でお弁当を食べました。お土産もしっかりと買い、帰路につくバス内ではウトウトされる方も…。たくさん笑い、たくさん食べ、体を動かし体調を崩すことなく、皆さん無事に戻ってくることができました。毎年楽しみにされている全事業所合同での1泊旅行。今後も利用者さんが楽しめる企画を検討し、提供していきたいと思ひます！

実習生受け入れ

6月より近隣にある特別支援学校からの職場実習が始まり、マリン・ハウスでも数名の実習生の受け入れを行いました。一人一人の特性に合わせた活動体験や技術指導の機会を通して、様々な気づきや、今後の進路の検討に生かしていただけたいと思ひます。



【お問い合わせ先】

自立支援センター マリン・ハウス
千葉県大網白里市南今泉 4832-7
TEL:0475-77-1066 FAX:0475-77-1067

MALL: marinehouse@purple.plala.or.jp

就労支援講座

フレンス東金では、社会生活を送るうえで必要な技能や知識の習得に向けた講座の機会を設けています。今回は、日々の健康管理の重要性を学びました。季節の変わり目等体調を崩しやすい時期の健康管理の仕方について日々の生活の振り返りや、利用者さん同士での意見交換を通して、一人一人が自身の健康管理意識を高めていけるよう促しを行っています。



今月のお誕生日

今月のお誕生日をお迎えになった方をご紹介します！徐々に気温もあがり始め、本格的に暑くなりはじめました。体調に気を付けて良い1年にしてください！皆さんお誕生日おめでとうございます★



地域活動

今月26日と29日に大網特別支援学校と長生特別支援学校の学校公開があり、特別支援学校での取り組みや就労支援等を見学してきました。別記事にもありますが25日に行われた、障害福祉サービス事業所の集いでは山武圏域で事業を行う事業者が集まり、各事業所の地域での活動状況を共有し、今後の活発な交流に向けた連携強化を図りました。28日には東総就業センター主催の地域意見交換会が旭中央病院で行われ、基調講演やシンポジウムの中で障害者の働き方やその支え方について、より当事者目線に立った支援ができるよう学ぶことが出来ました。

随時見学体験相談受け付け中！！

<http://marinehousechiba.wix.com/home>

まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります